

東根小学校「緑の少年団」結団式 心の中に身近な自然をいつまでも

5月23日、東根小学校学校林の宝山において緑の少年団結団式が行われました。

新たに入団した4年生21人に、トレードマークである緑の帽子とネッカチーフ、ワッペンが授与され、シンガーソングライターの金田稔さん（広野）とともに「リメンバー宝山」を合唱。続いて、森林インストラクターと県森林整備課の職員を講師に迎えた自然体験活動が行われ、五感を研ぎ澄ましながら身近な自然に触れました。「自然の不思議や食べられる植物をたくさん発見できておもしろかった」と振り返った団員たち。6月3日には「やまがた森の感謝祭2017」に31人が参加し、他地区の団員と交流を深めるとともに自然に対する意識をさらに高めました。



1_さまざまな種類の葉や、危険な植物・生物が載る手帳を見ながら自然を観察 2_新入団の4年生に6年生がネッカチーフを結んであげた



優しさと笑顔あふれる空間に—— 第26回おかえりなさいコンサート開催

出演者とボランティアスタッフによる手作りの福祉コンサート「おかえりなさいコンサート」が5月21日、蚕桑地区コミュニティセンターで開催されました。

26回目の開催となった今回は、おなじみの白鷹陽光学園やこぶし一座に加え、町内で農業を営む柳生圭祐さんや飯豊町男声合唱団「プロジェクト」など全9組が出演。心温まる歌や踊り、寸劇などを披露すると、客席から盛大な拍手が送られ「一生懸命な姿を見て元気をもらった。今度はボランティアとして協力したい」という優しい言葉が聞かれました。



コンサートのテーマソング「笑顔の君が好きだから」を、出演者とスタッフ全員で優しく歌い上げフィナーレ

真赤なイチゴでとびきり笑顔！ 町内の園児たちがいちご狩りを体験

どりいむ農園直売所のいちご園では、今年も町内の全保育園及びこども園の園児を招待し、いちご狩り体験が行われました。

5月22日には、さくらの保育園の2歳児から年長児まで130人が参加。ハウスの中では、大粒の果実とさわやかな甘さが特徴のイチゴ「もういっこ」が赤く実っており、園児たちは大はしゃぎ。次々にイチゴの実をもぎ取り、口の周りや手の指先を赤く染めながら、「甘くておいしい」ととびきりの笑顔で口いっぱい頬張りました。



1_食べごろの甘酸っぱいイチゴに笑顔がはじけた 2_真赤で大粒のイチゴを発見！

SHIRATAKA RED